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令和４年第１回京丹波町議会定例会

一　般　質　問　通　告　一　覧　表

氏　　　名 件　　　　　　　　　　名

町長、副町長、教育長の期末手当に係る加算率に
ついて

学童保育について

アレルギー対応の公的医療保険適用について

町育英金について

地域包括支援センター機能強化策について

住民検診に対する住民への周知について

瑞穂地区における学童保育環境の改善について

「どこでも図書館構想」の推進について

町道２３５号線と南丹市道中道新田線との早期供
用開始を

高齢者等支援事業について

地域福祉計画について

生活環境の整備について

国道９号老ノ坂及び観音峠の新ルート建設について

カーボンニュートラルについて

農業振興について

認定こども園について

通学路などの安全対策について

移住定住対策・京丹波町のアピールについて

税について

マイナンバーカードの普及促進について

京丹波町に「みどりの食料システム戦略」の推進を

新型コロナウイルスの自宅療養者への支援体制の
強化について

本庁舎内にコピー機・ＡＴＭの設置を

本庁舎に各課の業務案内板の設置を

町の情報発信について

ごみ問題について

町営バスについて

学校でのコロナ対策について

施政方針について

京丹波町介護療養型老人保健施設経営戦略について

在宅での看取り支援体制について

京丹波町地球温暖化対策実行計画について

風疹対策について

緊急通報システムについて

自主放送番組について

子育て支援について

コロナ対策について

国民健康保険事業について

水道事業について

エッセンシャルワーカーの処遇改善について

保健福祉施策について

農業施策について

林業施策について

町道の美化作業について

施政方針について

農業振興対策について

公営住宅について

1 1 山﨑　裕二
（一問一答）

2 9 西山　芳明
（一問一答）

3 7 畠中　清司
（一問一答）

4 2 伊藤　康二
（一問一答）

5 8 山﨑　眞宏
（一問一答）

6 11 松村　英樹
（一問一答）

7 3 居谷　知範
（一問一答）

8 10 隅山　卓夫
（一問一答）

9 12 森田　幸子
（一問一答）

10 5 東　まさ子
（一問一答）

11 4 谷口　勝已
（一問一答）

12 6 山田　　均
（一問一答）
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3月7日


